
  

 

Protokoll Vorstandssitzung 

Datum:  14.02.2024 

Teilnehmer: Daniel Selke (zeitweise) 
  Renate Morchutt (zeitweise) 

Gerwin Schweiger (zeitweise) 
Lothar Glück (zeitweise) 

  Marina Garbusowa 
  Friederike Schlegel 
  Petra Müller 
  Birgit Lohmann 
  Gisela Mühlbauer 

Erstellt von: Marina Garbusowa 

 

Nr.  Verantw. Termin 

1 Auswertung Januarkonzert 

 AG ProMod 
o Gerwin hat Einschätzung der AG ausgeführt, siehe 

anbei als Anlage 
o Zusätzlich wurde kritisch bemerkt, dass der Chor 

bedingt durch Abgang während Auftritt Quijote dann 
in der Pause trotzdem keine Pause hatte, da 
währenddessen der 2. Teil angesungen wurde 

o Beamerpräsentation benötigt Redaktionsschluss und 
muss dem Chor vorab zur Kenntnis gegeben werden 

 AG ÖA 
o 10 Rückläufe aus Fragebogen 
o Insgesamt positive Resonanz  

 Kartenverkauf 
o Einschätzung durch Katrin siehe anbei als Anlage 
o Rund 740 verkaufte Karten, ca. 800 besetzte Plätze 

ist ein großer Erfolg 

 Finanzen 
o Unter Berücksichtigung der Einnahmen und 

Ausgaben steht ein Überschuss von ca. 4.100 € zu 
Buche (Angabe noch vorläufig wegen ausstehender 
Rechnung Quijote und Rücklauf Förderung CVB) 

 Daniel 
o Bester Auftritt des Chors seit vielen Jahren  
o Hervorragende Bedingungen im Konzertsaal der UdK 
o Insgesamt hohe gesangliche Qualität trotz fehlender 

Verstärkung des Chors  
o Relativ einfache Technische Ausstattung (Akustik) 

war den hohen Kosten geschuldet 
o Aufstellung des Chors auf Stufen und Position des 

Flügels waren der Platzierung von Quijote geschuldet 
o Dauer des Auftritts Quijote war ein Kompromiss 
o Vermeidung des Pausentrubels im Foyer wurde 
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vorher angesagt, um die Erholung für den Chor zu 
abzusichern 

o Aus eigener Erfahrung: Saal bietet auch hohe 
Qualität für kleine Ensembles 

 Alle 
o Positive Resonanz zum Programm als auch zum 

Veranstaltungsort sowohl im Publikum und im Chor 
o Konzertsaal ist hervorragend geeignet und bietet 

auch mit seinem Nebengelass sehr gute Bedingungen 
für unseren Chor 

o 2 Auftritte hintereinander in einem kleineren Saal 
werden als nicht realistisch angesehen (zu hoher 
Aufwand und Kräfteeinsatz) 

o Hinweise und kritische Anmerkungen sind bei 
Folgeauftritten zu beachten und gegebenenfalls neu 
zu bewerten 

o Enttäuschte Resonanz von KaRen ist in einem 
persönlichen Gespräch aufzuklären 

 Jahreskonzert 2025 
o Durchführung im April mit Anlass Chorgeburtstag 

(Vorteile: bessere Probenplanung wegen Abstand 
Adventszeit und Jahreskonzert, Konzentration in 
Chorarbeitswoche auf Jahreskonzert möglich, 
Vermeiden der Haupterkältungszeit, Vermeiden der 
dunklen Jahreszeit) 

o Erneute Anfrage für Konzertsaal der UdK 
o Nach Terminbestätigung umgehend Zeitleiste mit 

Meilensteinen erarbeiten und diese den AG ProMod, 
AG ÖA und der Technik zur Kenntnis geben zwecks 
Mitwirkung und Eintragung von Redaktionsschlüssen 
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2 Bestätigung der Jahresstatistik 2023 (CVB) 

 Erfolgt nach Aufforderung durch CVB 

 Grundlage: Vereinsmanager (Chor-Datenbank) 
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3 Erstellung des Halbjahresplans der Vorstandssitzungen 04-09/2024 

 Plan wurde im Entwurf erstellt und im 03/24 zur 
Entscheidung gebracht 
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13.03.24 

4 Verschiedenes 

 Satzungsänderung wurde vom Registergericht bestätigt, 
Veröffentlichung auf Webseite/Mitgliederbereich und 
Information an Chor ist erfolgt 

 Mitgliederlisten wurden bedarfsgerecht verteilt an Sigi, 
Sigune, Renate J., Daniel 

 Webseite muss aktueller gehalten werden (hier insbesondere 
Willkommensseite, Unser Chor, Bilder) 

 FM Bernd Müller hat Vorschlag unterbreitet zur Pflege des 
Vereinsmanagers (Chor-Datenbank); hierzu Rücksprache mit 
ihm durch Vorstand  

 Antrag Andreas Kaatsch auf Chormitgliedschaft zum 01.03.24 
wurde bestätigt, Bodo hat als Stimmgruppenverantwortlicher 
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mitgewirkt 

 Einladung der Chorleiterin Berliner Kinderchor in gesonderte 
Besprechung mit Vorstand 

 Interviews der Redakteurin Projekt Deutschlandradio Kultur 
„Musik mit 80+“ mit unseren Chormitgliedern sind 
erfolgreich durchgeführt worden   
Ausstrahlung am 01.03.24; Frau Blaskewitz sendet uns einen 
Mitschnitt 
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